

Neuer Besucherrekord

Tag des Sports | Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner eröffnete persönlich den zweiten Tag des Sports in Klosterneuburg. Das Happyland-Gelände füllte sich mit 6.500 Besuchern.

Von Christoph Hornstein

KLOSTERNEUBURG | Die negativen Stimmen zur Sanierung des Happylands verstummten, als letzte Woche in der Freizeitanlage Happyland der Tag des Sports ausgerufen wurde.

Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner, Landtagsabgeord-

nete Christoph Kaufmann, Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager und die Sportlegenden Michaela Dorfmeister und Michael Konsel eröffneten gemeinsam mit den Kindern der Volksschule Albrechtstraße den zweiten Tag des Sports in der Freizeitanlage Happyland.

„Die Begeisterung für diesen

Tag zeigt, wie viel Potenzial in dieser Stadt steckt. Schön, dass so viele Menschen im wahrsten Sinne des Wortes bewegt werden können“, zieht Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager ein positives Resümee.

Und viele Menschen waren es allemal: Mit 6.500 Besuchern toppte der zweite Durchgang

des 2016 gestarteten Sport-Spektakels die Premiere.

Die 6.500 Besucher konnten bei freiem Eintritt den ganzen Tag über verschiedenste Sportarten zu Wasser und zu Lande ausprobieren und mit Stargästen und Profisportlern plaudern.

Mehr zum Tag des Sports auf den Seiten 52/53 im Sportteil.



Die Kinder der Volksschule Albrechtstraße mit ihrer Direktorin Britta Nahrang, Geschäftsführer Stefan Konvicka, Rollstuhl-Tischtennisolympiasieger Andreas Vevera, Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner, Michael Konsel, Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager und Ski-Legende Michaela Dorfmeister (v.l.) eröffneten den 2. Tag des Sports. *Foto: Hornstein*